



Funcionan para la 4T los acordeones

Lenia Batres y Yasmín Esquivel, entre otros promovidos en dichos volantes, **ocuparán los principales cargos judiciales**

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Las y los candidatos cercanos a la 4T que fueron incluidos en los acordeones repartidos de manera ilegal por todo el país ocuparán los cargos judiciales más importantes, comenzando por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En dichos folletos se recomendó a la ciudadanía votar por los números 03, 08, 16, 22 y 26, correspondientes a Lenia Batres Guadarrama, Yasmín Esquivel Mossa, Sara Irene Herrerías Guerra, Loreta Ortiz Ahlf y María Estela Ríos González, respectivamente.

De acuerdo a los cómputos del Instituto Nacional Electoral (INE), las cinco candidatas encabezaron la votación de entre 33 aspirantes mujeres que estuvieron en la boleta, es decir, 100% de coincidencia con el acordeón.

En lo que respecta a los candidatos a la Suprema Corte, el caso es similar; los volantes repartidos de manera física y virtual, a través de redes sociales, y que incluso llegaron por mensajes de texto, recomendaron votar por los números 34, 41, 43 y 48, correspondientes a los candidatos Hugo Aguilar Ortiz, Irving Espinoza Betanzos, Giovanni Azael Figueroa Mejía y Aristides Rodrigo Guerrero García.



En este caso, la coincidencia entre el acordeón y los resultados electorales también es de 100%, es decir, que los nuevos ministros del Máximo Tribunal del país serán los perfiles propuestos en el folleto: Aguilar Ortiz, Espinoza Betanzos, Figueroa Mejía y Guerrero García.

Para la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación hubo 13 aspirantes a magistradas y magistrados. En el acordeón se pidió votar por los números 6 y 7, correspondientes a Claudia Valle Aguilasochó y Gilberto de Guzmán Bátiz García, respectivamente. En los resultados ambos quedaron como punteros y ocuparán el mencionado cargo.

Para el Tribunal de Disciplina Judicial hubo 38 candidatos y candidatas a una magistratura, de los cuales se ocuparán cinco vacantes. En este rubro, los acordeones recomendaban apoyar a

los números 02, 04, 09, 23 y 31, correspondientes a Eva Verónica de Gyves Zárate, Indira Isabel García Pérez, Celia Maya García, Bernardo Bátiz Vázquez y Rufino León Tovar.

De ese total, De Gyves Zárate, García Pérez y Maya García encabezan las preferencias electorales con 100% de coincidencias, y lo mismo ocurrió en el caso de los hombres, con Bátiz Vázquez y León Tovar, quienes se quedarán en el cargo.

Para las cuatro vacantes para magistradas y magistrados de Circuito, donde se inscribieron 43 aspirantes mujeres y hombres, los panfletos pedían apoyar a los números 02, 16, 28 y 42, correspondientes a Belem Bolaños, Emma Rivera, Mirsha Rodrigo León y Julio Antonio Sánchez. La PREP no ha iniciado con ese conteo. ●



20

CANDIDATOS A FINES A LA 4T

aparecían en los acordeones distribuidos por todo el país.



Los candidatos cercanos al partido oficialista fueron incluidos en los trípticos para inducir el voto por ellos en la elección judicial.